
平成２６年度第１回幹事会会議録（概要） 

 

【日 時】 平成２６年７月２２日（火）午後３時～午後４時２０分 

【場 所】 須賀川商工会館２階 第３会議室 

【出席者】 幹事        ９名（１０名中） 

      須賀川市担当者   ２名 

      事務局       ２名 

                     計１３名 

【内 容】   報告 

        １．認定基本計画について（協議会意見書提出後の変更等） 

        ２．各事業の進捗状況について 

        協議 

        １．今後の協議会活動について 

        ２．全体会の開催について 

 

 

１．開会    市川守専務 

        （公社）須賀川青年会議所の理事長改選に伴い、今回から新理事長の佐

藤浩之さんが委員及び幹事に就く旨を報告し紹介した。 

 

２．挨拶    長谷部一雄会長 

 （要旨）   アベノミクスの第３の矢である成長戦略が、更に再考されていることに

期待したい。そうした中で意味のある中活事業を実施していきたい。 

 

３．報告    １．について 

石堂伸二市商工労政課長が下記の変更について資料により説明 

①エリアの追加について 

②計画書１３１Ｐ～１３２Ｐ記載のＩＣＴを活用した健康づくり事業等

について 

２．について 

石堂課長が資料により説明（詳細省略） 

各幹事から下記の質問あり 

・駅前交番の位置が現在のままでよいのか 

 …飛木産業部長 

「コミュニティプラザ内に立ち寄りできる場所を市が提供していたが、

現在活用されていないようなので機会を見て話をしていく」 

・駅西裏整備と上人坦廃寺跡整備について 

 …石堂課長 

「都市整備課で検討中であるが、うまく連動してほしい旨の意見があ



ったことを伝える」 

・市道１２０２号線の整備について 

 …石堂課長 

 「（仮称）市民交流センターと市庁舎を結ぶ道路であり、緊急車両の通

行の確保も重要な整備テーマである」 

 …飛木部長 

 「景観への配慮が必要であると考えている」 

・（仮称）市民交流センターの駐車場について 

 …石堂課長 

 「基本設計中なのであくまでも未定ではあるが、施設規模縮小に伴い

地下駐車場の設置を取りやめ、プロポーザルでの１３０台を変更し約

１００台の平場の駐車場を設置する方向で検討中である」 

 

４．協議    ２．について 

        石堂課長より、１０月の国への計画変更申請を予定しているので協議会

全体会に諮ってほしい旨の発言があり、８月２５日午後３時から須賀川

商工会館において、この件について協議するための全体会を開催するこ

ととした。 

        また、（仮称）市民交流センターに関するパブリックコメント募集に合わ

せた時期に全体会を開催し、整備概要について委員の意見を聴取するこ

ととした。時期は９月下旬から１０月初旬を予定。 

 

        １．について 

        事務局添田より、①昨年度実施した栃木県大田原市中活事業視察研修後

に供用開始された大田原市市民交流施設「トコトコ大田原」の利用状況

並びに運営体制に関する研修②白河市のまちづくり会社「楽市白河」の

惣菜販売、食堂事業などについての研修を企画している旨の報告あり。 

 

        以上について協議し、午後４時２０分閉会した 


